

Las fiestas de la semana pasada en Bilbao



Salida del público de la plaza de Vista Alegre.

lesto paraguas. Los toros es el espectáculo que siempre resulta más perjudicado con estas intemperancias del tiempo, aunque la afición no se arredra por chaparrón más ó menos, como puede verse en nuestros fotografiados. Y como con los toros ocurrió con las carreras de bicicletas y los demás números del programa de festejos, todo lo cual se llevó á efecto con gran éxito. «Cocherito», el ídolo de los taurinos «chimbos», aparece en nuestra plana con arrestos que acreditan su arte.

Cocherito, lanceando al tercero de la tarde.

En la capital hermana, como en San Sebastián, hay que contar con un factor principalísimo para la organización de festejos: el tiempo. El tradicional 2 de Mayo adoleció «de agua», y por eso, aunque la animación no decayó, los numerosos forasteros que acudieron á la invicta villa precisaron del mo-



Cocherito entrando á matar su primer toro.



Salida de los corredores de la carrera ciclista celebrada el 5 de Mayo último, con gran animación.



F. Sorriquieta (1) que llegó á la meta en primer lugar, y Vicente Blanco (2) el segundo.

Foto: Goiti,